

Comunicado

Respecto a la información sobre la atención en el Servicio de Emergencia del Hospital Chocope de la Red Asistencial La Libertad de EsSalud; se informa lo siguiente:

- La atención en el Servicio de Emergencia del hospital II Chocope de EsSalud se viene realizando de manera normal y continua en los cuatro tópicos (Medicina, Pediatría, Ginecología, y Cirugía).
- En horas de la mañana se produjo un corte de fluido eléctrico que pudo revertirse de forma inmediata gracias a que se cuenta con un moderno grupo electrógeno que dotó de energía al hospital, sin embargo, el Sistema de Gestión Hospitalaria tardó en restablecerse unos minutos.
- Este incidente conllevó a un atraso no mayor de quince minutos en las atenciones brindadas por el servicio de Emergencia; por lo que la atención a los asegurados no ha tenido ningún contratiempo mayor al ya mencionado.

Pedimos las disculpas del caso a los asegurados que se vieron afectados por este inconveniente y reiteramos nuestro compromiso por garantizar una atención oportuna en el marco de su política de humanización de los centros de salud

Trujillo, 18 de febrero de 2016